
家委会自荐个字(模板5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？以下是小编为大
家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

家委会自荐个字篇一

尊敬的幼儿园领导、老师和家长们：

大家下午好！

我是我幼儿园三班学生xxx的家长；

首先，我很高兴女儿今年有幸加入金宝贝大家庭。“金宝
贝”素质过硬，办学成绩显著。这是一所我们的家长可以信
任和放心的幼儿园。

从她进幼儿园以来的日常表现，我可以清楚地感受到她一天
天的成长和进步。我认为这与老师们的辛勤工作和耐心的教
学是分不开的。我们有理由相信，孩子们在金宝贝的生活一
定会健康、快乐、充满精彩。

我从事电力自动化行业，是一名系统工程师，平时爱好广泛，
责任心强，很爱孩子，同时也很愿意为学校和孩子们做力所
能及的事情。

因此，我郑重向幼儿园领导提出申请，希望成为家长委员会
的一员。如果我能入选，我一定会履行家长会的职责，协助
幼儿园老师开展各项活动，希望能为孩子健康快乐的成长做
出贡献。

申请人：3（xxx）班xxx家长



家委会自荐个字篇二

尊敬的xx实验学校领导和各位老师：

首先感谢你们辛勤的劳动和付出，是你们孜孜不倦的辅导学
生，把深奥的知识及做人的道理教给每一位孩子，你们给予
孩子们的不仅仅是知识，更多的是让他们树立积极向上的人
生态度，孩子们每一点的进步都凝聚着你们的心血。

实践证明我们xx实验学校在学生的学习成绩方面、生活方面
都做得非常非常的好，深得我们家长的放心。这次成立家长
委员会是学校搭建的沟通家庭和社会的桥梁，通过这个桥梁
和纽带，能加强学校和社会家庭的沟通，所以作为家长我真
的是感谢并感动着，女儿在小学的时候我也好多次一起配合
参与学校的各项活动，这份申请书，是我和女儿上午在家一
起写出来的——女儿对我参加这次申请也很重视，同时我也
充满了信心，乐意支持老师的工作一起积极参与学校管理共
同教育孩子，全方面关注孩子的表现，孩子正在发育，正在
成长。

我有理由相信，有我们这些热血家长的陪伴，有老师的辛勤
科学的指导，孩子们一定会健康地成长，她将会是我们的骄
傲!

祝xx实验越办越好，祝所有老师身体健康，工作顺利，祝我
们的孩子天天进步，健康成长!

家委会自荐个字篇三

园长们，各位老师、还有各位家长朋友们：
大家好!
我是宋xx小朋友的老爸，也就是贝贝爸爸。很荣幸能够在此
发言，也非常感谢园长和老师给我这样的机会。



当时黄园长跟我说让我讲两句，我心里其实挺害怕的。为啥
呀，因为咱很少讲话，不知道咋讲呀。后来黄园长说随意讲
就行，那我就和大家随意聊几句吧。讲的不妥的地方，请大
家包涵。
首先，聊一下咱们作为爸爸妈妈如何对待孩子方面。宋德锦
小时候，因为我们要忙着去工作挣钱，一岁多点的时候就让
爷爷奶奶帮忙带着，我们只是周末的时候才抽空回家看下孩
子。这样就等于一年之中的大部分时间没有和孩子在一起，
当然，在幼儿园的时间除外。
于是乎，或多或少的跟我们有些隔阂。这里不是说爷爷奶奶
带的不好，其实爷爷奶奶带孩子很辛苦，而且孩子本身也需
要爷爱奶爱。只是到后来我们发现，孩子和我们之间始终缺
少了点什么，又说不出来。所以去年暑假的时候搬回金鼎来
住了，为的就是尽量多和孩子在一起。我想可能有一部分家
长和我们情况类似吧，为了养家糊口，没办法呀，总不能不
生活吧。这个是可以理解的，只是建议如果在有条件的情况
下，尽量多和孩子在一起沟通相处，毕竟，咱才是他的爹娘。
第一，对待孩子犯错时候的态度。我个人感觉，其实现在这
个社会，最该学习，而且最有必要学习的，还是我们做家长
的。为啥呢?孩子从一生下来，就具备了孩子的天性，他懂得
哭和闹，懂得玩和笑。倒是咱们当爹妈的的很多时候不知道
该咋做。比如说，孩子说错一句话，或者做错一件事，我们
到底应该是吼和打，还是应该引导和鼓励。
宋xx说错一句话后，我不能凭第一感觉去骂他，而是要想想
他为什么会这样说，他是从哪些方面思考而得出这句话的，
以及在他的价值观里，这句话是不是就真的有错?我一般通常
的做法是，如果他是站着的，那么我会蹲下来，和他的眼睛
保持差不多高度，然后问他，贝贝，你为什么会这样讲呢?当
他说的头头是道的时候，我甚至会和他一起点头。然后再从
侧面指出，亲亲，爸爸妈妈知道你为什么会这样说了，但是，
那样说的话，对方会很伤心的哦，你是不是想让对方伤心呢?
他说不是，那么，以后咱们是要这样说还是不要这样说呢，
他一般会回答，不会了。这样相比之下，也比直接说你不能
这样说之类的容易让他接受一些，而且，他也学会了思考，



同时也学会了理解。
另外，不管孩子犯了什么错，我心里都会想，其实造成这个
问题和结果的主要原因在于我们，不在于宋xx，也不在于爷爷
奶奶，更不在于老师。那么我这样一想，就会有一些愧疚的
因素在里面，于是也就不太会去骂人或者打人了。同时，我
一直都深信，无论我的孩子再怎么犯错，再怎么差劲，在我
眼里，他都是最优秀的孩子。哪怕他是个笨蛋，也是优秀的
笨蛋!曾经有相关的心理老师做过测试，当孩子犯了一个有点
严重的错误的时候，当父母问孩子，宝贝，你觉得爸爸妈妈
还爱你吗?大部分的孩子竟然说的都是，不会爱我了!这虽然
是个小问题，但也同时说明了孩子的心里也是很脆弱的，所
以我经常在潜意识里暗示宋德锦，我对他说，儿子，在老爸
眼里，不管你是如何的优秀或者差劲，你都是我最棒的儿子!
第二，对于孩子能学多少知识的问题。这里的知识大多指的
是学习成绩或者将来读小学或者考试用的知识。我个人感觉，
其实孩子在特定的年龄段，不要学太多的所谓的知识。他只
需要知道天空有白云和太阳，有猫有狗有鸭子有大象等就可
以了，甚至允许太阳是绿色的，苹果是蓝色的，都无妨，至
少他理解过，思考过。不需要掌握太多19+91是不是等于100
之类的东西。对于这个方面，我觉得xx幼儿园的领导和老师
们在选教材定课题的时候还是比较合适的。
钟园长在上次家长会提到的，优化了一些教学思想，选了一
些更有针对性的课程，这点很不错的。包括我听说梁老师好
像担任课题组长是吧，在这方面的决策我也是比较赞同的。
上次去中山参加那个爸爸去哪儿的活动时候，我记得张园长
说，现在是小学生学中学的，中学学大学的，大学学成人的，
成人之后呢反而还要来学幼儿园的。其实也还真是这么个情
况。幼儿园阶段要注重对孩子智商的同时更要注重对情商的
培养。同时她也说了一句就是我前面提到的一点，爸爸妈妈，
您天天都说忙，您再忙，再不陪我们玩，我们就长大啦!是啊，
我儿子都大班了，其实是大大班，马上就要小学了，幼儿园
我参与的真得很少。教育孩子成长，我们现在也是边学边做。
当然了，说是这么说，咱孩子毕竟还是要读小学的，一些基
本的必要的基础知识还是要掌握，不然上了小学之后跟不上



咋办?那么幼儿园老师们的智慧就体现在这里了，我相信他们
会把握好找个度。
第三，有个朋友跟我讲，孩子最终怎么样，取决于老师。老
师怎么样，取决于家长。我觉得这个话，还是有些道理的。
这里面包含了很多小细节。很多家长，也包括我，都有那种
类似又想马儿长得好，又想马儿不吃草的心理。平时见了人，
我们总希望自己的孩子在人面前表现得好，各方面都好。但
是咱自己见了朋友都不打招呼，咱自己见了有困难的人都不
能帮一下，又有什么理由去让孩子能够做到人人夸，人人爱
呢，是吧?咱送孩子上学的时候，为了赶时间不迟到，见着斑
马线扔到一边，随意横穿马路，你觉得你的孩子能遵守交通
规则吗?
另外就是孩子也是属于独立的个体，咱和孩子相处的时候，
也得互相尊重。如果我以我是老子你是儿子的姿态去命令宋
德锦，你去给我倒杯水来!我想，他虽然最终不得已把水给我
倒来了，但仍然是撅着嘴巴的，手服心不服。如果我以好朋
友的口吻，贝贝，你可以帮爸爸一个忙，给爸爸倒被水吗?相
信他一定是会很快，并且很高兴的就去做了，因为他感觉到
了他是有用的，他可以帮助别人的，他和我一样，都是愉悦
的。
至于学校和老师那边，今天有活动邀请咱参加，咱一看，感
觉又是骗钱的，又要交几百元，不去不去。久而久之，孩子
在不经意间就和团队，或者叫集体，慢慢得有那么点不合群
了。大家想想是不是那么回事?那么在孩子各方面都差不多相
同条件的情况下，如果有个机会，比如说选孩子当班干部，
或者帮老师做助理，或者参加升旗仪式，或者发气球的时候，
如果你是老师，在面对很多孩子一窝蜂的时候，你是不是也
要凭感觉来选择孩子，在那短暂的时间内，是不是也是
会“感情用事”?
其实老师也是人，是人都有人性的弱点，咱不能老是吵着让
学校和老师给咱孩子提供者提供那的，得看自己首先付出了
多少，贡献了啥价值。不说咱给学校捐款捐物啥的，学校和
班级搞的活动，我建议还是能参加的就尽量参加吧，学校之
所以搞这些活动，不也是为了咱孩子成长吗，对吧。其实这



个话题说白了就是一种心态，您是付出的心态，还是索取的
心态。您是怎样想和做的，您的宝贝也基本上八九不离十。
幼儿园是不太好管理的，孩子的纪律性太差。平时咱们只对
着一个孩子都能搞得焦头烂额的，更不用说老师对着几十个
孩子了。又是哭又是闹，又是屎又是尿的。
贝贝的梁老师现在怀着bb，挺着个大肚子还要工作，也确实挺
辛苦的。上次在小小铁人运动会上，我亲眼看到飞飞老师带
孩子们参加比赛，东奔西跑的，还受了不少委屈，眼泪流出
来又憋回去了，这个事一直没跟她讲过，我跟钟园长轻轻提
到过。我们很多时候可能会想，老师是拿了钱的，这是他们
的本职工作，领了工资就应该做事。没错，但是如果换位思
考一下，咱们去做老师带孩子的话，咱们不一定能有他们出
色，不然我咋没当上老师呢?
第四点吧，当然，不管怎样，咱还是个家长。咱既然是家长
代表，那还是要站在自己以及家长们的角度和立场上想一些
问题。给幼儿园以及老师提提建议和意见。其他的教育教学
方面咱也不太懂，我就是希望伙食能好一些，能把孩子们的
身体搞得更健康一些就好。我总感觉宋德锦好瘦啊。他老是
不吃菜，只吃白饭，这样以后长大影响找女朋友啊!
另外就是建议老师们能多和家长沟通联系，把一些需要及时
注意的问题反馈给家长，好让孩子和家长都能第一时间发现
并处理问题。因为很多家长是不知道怎么去联系老师的。比
如我，其实我也不知道咋问，就是问问贝贝表现咋样?贝贝学
习还好不，贝贝吃饭咋样之类的。很多问题也没有办法深入
交流。另外也希望老师们也不能只报喜不报忧，天天感觉孩
子都挺不错的，咋一回家就变样了呢?虽然孩子是需要夸的，
但是老师和家长之间，是可以坦诚不公的，毕竟，大家都是
为了孩子的成长嘛!
以上，是我个人的一些想法，一定有很多不对的地方，请大
家多多包涵，也请大家批评指正，咱们一起改正和进步，对
咱和孩子都有好处。谢谢园长和老师们，谢谢家长们。



家委会自荐个字篇四

尊敬的滨河小学领导、家委会成员及家长朋友们：

大家晚上好！我是滨河小学一（2）班刘**的妈妈，很荣幸今
天能在这里与大家一起参与竞选，我要竞选的是一年级家委
会的年级委员及校委会康体部，希望得到大家的支持！首先
在此非常感谢滨河小学给我们大家提供了这样一个难得的`学
习、交流的机会。此刻我的心情很激动，既兴奋又忐忑。

先说说我为什么参选吧，最主要的目的就是为了孩子给我们
所有的家长做一个积极的表率。关爱孩子，由我做起！我的
优势是：一、我时间充沛，刚辞完职趁着还没与社会脱节的
热乎劲儿，好好的为我们的孩子家长服务；二、我有热情，
从小打到我都属于文艺特长生，试试充满着激情，大学毕业
后又在服务窗口工作了十三年，有耐心做好各种沟通工作；
三、我有精力，能全力配合学校的各项活动，机动灵活的完
场学校临时布置的各项任务；四、也是最重要的，我有爱心，
怎么说我也是当下最流行的八零后母亲，对于教育和认知是
最能感同身受的，从小我们所受的教育就是与人为善，做人
真诚，常怀一颗感恩之心，老师们的辛苦与不易，孩子们的
自尊与天性，都应该得到我们的尊重与爱护。

加入家委会后，请各位相信：我要努力做到，配合学校、老
师对学生的爱，联合家长对子女的爱，将我们大家的爱整合
在一起，形成教育的合力，让我们的孩子健康成长，快乐学
习！

最好祝我们的滨河小学越办越好！我们的滨小家教会永远朝
气蓬勃！

家委会自荐个字篇五

尊敬的滨河小学领导、家委会成员及家长朋友们：



大家晚上好！我是滨河小学一（2）班刘xx的妈妈，很荣幸今
天能在这里与大家一起参与竞选，我要竞选的是一年级家委
会的年级委员及校委会康体部，希望得到大家的支持！首先
在此非常感谢滨河小学给我们大家提供了这样一个难得的`学
习、交流的机会。此刻我的心情很激动，既兴奋又忐忑。

先说说我为什么参选吧，最主要的目的就是为了孩子给我们
所有的家长做一个积极的表率。关爱孩子，由我做起！我的
优势是：一、我时间充沛，刚辞完职趁着还没与社会脱节的
热乎劲儿，好好的为我们的孩子家长服务；二、我有热情，
从小打到我都属于文艺特长生，试试充满着激情，大学毕业
后又在服务窗口工作了十三年，有耐心做好各种沟通工作；
三、我有精力，能全力配合学校的各项活动，机动灵活的完
场学校临时布置的各项任务；四、也是最重要的，我有爱心，
怎么说我也是当下最流行的八零后母亲，对于教育和认知是
最能感同身受的，从小我们所受的教育就是与人为善，做人
真诚，常怀一颗感恩之心，老师们的辛苦与不易，孩子们的
自尊与天性，都应该得到我们的尊重与爱护。

加入家委会后，请各位相信：我要努力做到，配合学校、老
师对学生的爱，联合家长对子女的爱，将我们大家的爱整合
在一起，形成教育的合力，让我们的孩子健康成长，快乐学
习！

最好祝我们的滨河小学越办越好！我们的滨小家教会永远朝
气蓬勃！


